

Hauser Gastro Montagen

Kundenbedürfnisse sind sehr individuell und gestalten unsere Arbeit sehr abwechslungsreich. Bei fast jedem Kunden ist die speditive und saubere Einbringung, mit möglichst kurzem oder sogar keinem Unterbruch des Betriebs ein grosses Anliegen. Um dies umzusetzen bauen wir auf unser professionelles Montage-Team und realisieren Lösungen, direkt auf den Betrieb und das Objekt des Kunden abgestimmt. Gerne hier einige Einblicke;

Ob Frontlader, Kranwagen oder sogar Helikopter, uns sind keine Mühen zu gross, Ihnen zu Ihrer perfekten Küche zu verhelfen. Bestimmt finden wir auch für Ihren Betrieb eine passende, professionelle Lösung. Unser Team stand schon vor den verschiedensten



Herausforderungen, sei dies die Einbringung durch ein Fenster, oder durch mehrere Gebäude hindurch; gaht nöd - git's nöd!

Fragen Sie unsere Planungsabteilung an, wir finden den perfekten Weg zu Ihrer Traumküche.



Ganz persönlich....

In dieser Rubrik stellen wir Ihnen in jedem Newsletter einen Mitarbeiter persönlich vor. In dieser Ausgabe soll es um unseren Servicetechniker Dushan Nerat gehen. Der siebenundvierzigjährige Slowene ist bereits seit zwölf Jahren in der Schweiz zu Hause, und über die Hälfte dieser Zeit in der Firma Hauser Gastro AG tätig. Bei seiner Arbeit gefällt dem dreifachen Vater am besten, dass sie so abwechslungsreich ist. Den Kontakt mit den unterschiedlichsten Kunden, die verschiedenen Geräte die seine Fachkenntnisse herausfordern und natürlich auch das tolle Team schätzt Dushan Nerat sehr. Privat geniesst er nebst der Zeit mit seinen Kindern auch mal sein Hobby, das Modellbauen.

